


Die mainzcardplus ist als gedruckte Karte in unseren Verkaufsstellen vor Ort erhältlich. Eine digitale Variante ist zudem als print@home-Ticket unter www.mainz-store.com oder als mobiles Ticket in der offiziellen MAINZ-App verfügbar. Zeige einfach – nach dem Kauf – den QR-Code vor, um die mainzcardplus vor Ort einzulösen.

The mainzcardplus is offered as a physical ticket at our local points of sale. A digital version is available as a print@home ticket at www.mainz-store.com or as a mobile ticket in the official MAINZ app. Simply present your QR code at the admission desk for each attraction to gain your benefits.


Verkaufsstellen / Points of Sale

Online-Shop

 www.mainz-store.com

mainz STORE (Tourist Information)


Markt 17 (Domplatz), 55116 Mainz

 +49 (0) 6131 / 242 888

Verkehrs Center Mainz (Hbf.) /

Mobility Office Mainz (near main station)

Bahnhofplatz 6a, 55116 Mainz

 +49 (0) 6131 / 12 7777

und erhältlich in zahlreichen **Mainzer Hotels** /
and available at many **hotels in Mainz**

Preise & Gültigkeit / Prices & Validity

Einzel / Single € 22,-

Gruppe / Group (max. 5 Pers.) € 65,-

Die mainzcardplus ist an drei aufeinander folgenden Kalendertagen gültig. / *The mainzcardplus is valid for three consecutive calendar days.*



Weitere Infos und Buchung:
Further information and booking:

www.mainz-tourismus.com/mainzcardplus

Nutze die Vorteile der mainzcardplus und entdecke das #mainzgefühl! Spare bei zahlreichen Vergünstigungen für Kultur, Freizeit und Shopping. Dazu gehören unter anderem die freie Fahrt im ÖPNV, kostenfreier Eintritt in viele Mainzer Museen und die Teilnahme an einer Stadtführung.

Unlock the unique #mainzvibes – the special feeling that can only be experienced in the city of Mainz. Use the mainzcardplus to take advantage of numerous discounts for culture, leisure and shopping. These include free travel on public transportation, free admission to many museums and participation in a guided tour of the city.

mainz STORE (Tourist Information)

Markt 17 (Domplatz), 55116 Mainz

 +49 (0) 6131 / 242 888

 tourist@mainzplus.com

 www.mainz-store.com

Herausgeber /
Publisher



Mobilitätspartner /
Mobility Partner



Impressum: mainzplus CITYMARKETING GmbH, Rheinstr. 66, 55116 Mainz, www.mainzplus.com
Fotos / Photos: © Tourismusfonds Mainz e.V. / FotoFarmer, © Landesmuseum Mainz / GDKE RLP
© Mainzer Mobilität

www.mainz-tourismus.com

MAINZ

LEBENSLUST AM RHEIN

mainzcardplus – das Entdeckerticket für Einzelreisende und Gruppen

*mainzcardplus –
the explorer pass
for individuals and groups*

3 Tage
ab € 22,-



1234567890123456789

Gültig von | Valid from: 01.09.2024
Gültig bis inkl. | Valid until incl: 03.09.2024

mainzcardplus

Einzel
Gültig für 3 Tage

#mainzgefühl

Herausgeber /

Publisher

Mobilitätspartner /

Mobility Partner



Lebenslust am Rhein

Leistungen / Benefits

ÖPNV / Public Transportation

Mit der mainzcardplus hast du freie Fahrt mit allen öffentlichen Verkehrsmitteln (Bus, Straßenbahn, S-Bahn, RB und RE) in Mainz/Wiesbaden (Tarifgebiet 6500). Gültig drei Tage bis Betriebsschluss des darauffolgenden Tages. Wenn du die digitale mainzcardplus benutzt, ist eine Online-Aktivierung des ÖPNV-Tickets im Vorfeld der ersten Fahrt erforderlich.

Your mainzcardplus gives you free travel on all forms of public transport in Mainz/Wiesbaden (fare zone 6500). Valid for three days until the end of service on the following day. The digital mainzcardplus must be validated online in advance of your first trip.



Kultur & Freizeit / Culture & Leisure

Mit der mainzcardplus erhältst du freien Eintritt in zahlreiche Mainzer Museen: Gutenberg-Museum, Landesmuseum Mainz, Naturhistorisches Museum, Dom- und Diözesanmuseum, Fastnachtmuseum, Stadthistorisches Museum und Kunsthalle Mainz (*bei Sonderausstellungen gelten gesonderte Vereinbarungen*).

Inkludiert ist auch die kostenlose Teilnahme am Stadtrundgang „Das Goldene Mainz und seine Sehenswürdigkeiten“. Eine Anmeldung per E-Mail (gaestefuehrung@mainzplus.com) oder Telefon (+49 (0) 6131 242 827) ist vorab erforderlich.

Your mainzcardplus gives you free admission to several museums in Mainz (different arrangements apply for special exhibitions): Gutenberg Museum, State Museum, Natural History Museum, Cathedral Museum, Carnival Museum, City History Museum and Kunsthalle Mainz (contemporary art).

Also free participation in the guided city tour „Golden Mainz and its sights“. Registration in advance via mail (gaestefuehrung@mainzplus.com) or phone (+49 (0) 6131 242 827) is required.

Vergünstigungen / Discounts

- 20% Ermäßigung auf Fahrscheine der KD Köln-Düsseldorfer Rheinschiffahrt beim Kauf im mainz STORE (planmäßige Fahrten, ausgenommen Sonderveranstaltungen)
- 10% Ermäßigung auf die regulären Preise aller Kulturveranstaltungen im Frankfurter Hof und KUZ Kulturzentrum Mainz (einlösbar nach Verfügbarkeit, ausschließlich an der Abendkasse)
- 10% Ermäßigung auf die regulären Kartenpreise aller Veranstaltungen im Staatstheater Mainz (nach Verfügbarkeit, Gastronomie-Pauschale ausgeschlossen)
- 10% Ermäßigung auf Souvenirs im mainz STORE (Veranstaltungstickets, Bücher und Wein ausgeschlossen)
- 20% discount on tickets for cruises with the Köln-Düsseldorfer Cruises at mainz STORE (scheduled cruises only, special events excluded)
- 10% discount on the regular prices of all cultural events at Frankfurter Hof and KUZ Kulturzentrum Mainz (subject to availability and only at the box office)
- 10% discount on the regular prices of all events at the Staatstheater Mainz (subject to availability, catering package excluded)
- 10% discount on souvenirs at mainz STORE (event tickets, books and wine excluded)



Sparbeispiel / Savings example

In unserem Sparbeispiel zahlst du mit der mainzcardplus (Einzelkarte) statt dem regulären Preis von € 75,30 nur € 45,20. So sparst du insgesamt € 30,10, was einer Ersparnis von rund 40% entspricht.

In our savings example, you only pay € 45.20 with the mainzcardplus (single ticket) instead of the regular price of € 75.30. You save a total of € 30.10, which corresponds to a saving of around 40%.

	Regulärer Preis / Regular Price	mainzcardplus / mainzcardplus	Ersparnis / Savings
1. Tag / Day 1			
ÖPNV-Tagesticket / Public Transport Ticket	€ 7,10	€ 0,00	€ 7,10
Landesmuseum / State Museum	€ 6,00	€ 0,00	€ 6,00
2. Tag / Day 2			
ÖPNV-Tagesticket / Public Transport Ticket	€ 7,10	€ 0,00	€ 7,10
Schiffahrt KD (20%) / KD River Cruise (20%) Mainz – Bingen – Mainz	€ 29,00	€ 23,20	€ 5,80
3. Tag / Day 3			
ÖPNV-Tagesticket / Public Transport Ticket	€ 7,10	€ 0,00	€ 7,10
Stadtrundgang / Guided City Tour	€ 14,00	€ 0,00	€ 14,00
Gutenberg-Museum / Gutenberg Museum	€ 5,00	€ 0,00	€ 5,00
Summe / Total	€ 75,30	€ 23,20	€ 52,10
Preis mainzcardplus / Price mainzcardplus			€ -22,00
Ersparnis / Savings			€ 30,10